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Смотри, я смотрел свидетельство одного человека когда он побывал в аду.  Так самое
страшное что он там ощущал, так это потеря всякой надежды на  спасение. Осознание
что это на вечно и из этого нет ни малейшего  спасения вот, что самое страшное для
человека где нет надежды.      Это в этой ситуации когда человек думает, что
написанное и сказанное  Господом это просто пустые слова. 7 Но Я истину говорю вам:
лучше для  вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я не пойду, Утешитель не приидет к вам; а 
если пойду, то пошлю Его к вам,
 8 и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде:
 9 о грехе, что не веруют в Меня;
 10 о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня;
 11 о суде же, что князь мира сего осужден.
 7 Но Я истину говорю вам: лучше для вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я не  пойду,
Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю Его к вам,
 8 и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде:
 9 о грехе, что не веруют в Меня;
 10 о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня;
 11 о суде же, что князь мира сего осужден.
 (Иоан.16:7-12)
 Я уже писал, если бы не жертва Господа то ходить нам всем сиротами без  Святого
духа. Смотри дух истины исходит из самого источника, то есть от  бесконечного Отца, но
что бы он снизошел к нам нужна жертва с этого  мира  или полная отдача
соответствующая источнику. Только так возможна  связать нас с ним через Сына.  Как
князь мира сего может быть осужден,  только если дух Святой обличит его деяния в
этом мире. Потому что он  нисходит из самого источника и не может быть, что бы это
была не истина.  Господь говорит не оставлю вас одних. Ты понимаешь, когда он
поднялся  естественно они остались без духа, а это сразу сомнения и ощущение 
брошенного и оставленного в одиночестве без надежды. Но все что он обещал, он им
сделал и на пятидесятницу на них излился Святой дух. А это связь и сила духа для
человека нести слово о Спасении. Всех Благ.
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